

Goldenes Reitabzeichen für Angelika Gallitzendörfer



Die höchste Ehre für erfolgreiche Turnierreiter ist das Goldene Western Reitabzeichen,

das von der EWU an Reiter mit überdurchschnittlichen sportlichen Leistungen verliehen wird.

Der Reiter muss in allen Bereichen eine Vorbildfunktion für den Sport darstellen.

Nur Personen, die das Westernreiten positiv repräsentieren,

dürfen vom Vorstand mit dem Westernreitabzeichen in Gold ausgezeichnet werden!

Tina Bröhl aus der Vorstandschaft der EWU BAWÜ gratuliert

Frau Angelika Gallitzendörfer zu ihrer erfolgreichen Zucht und den Trainingserfolgen ihrer Pferde

und verleiht ihr das Goldene Reitabzeichen!